

Les autorités cubaines assurent que les services essentiels se maintiendront malgré le renforcement du blocus étasunien



La Havane, 13 septembre (RHC)- Le ministre de l'Economie et de la Planification de Cuba, Alejandro Gil Fernández, a assuré que le pays n'est pas paralysé et que les activités et les services essentiels seront garantis malgré la situation énergétique actuelle découlant du blocus étasunien.

Dans son intervention hier au cours du programme La Table Ronde, de la Télévision Cubaine, le ministre a démenti des nouvelles tendancieuses publiées par des médias de la droite des États-Unis qui donnent pour sûr le début d'une nouvelle grande crise économique à Cuba comme celle des années 90 ainsi que l'interruption de services vitaux pour la population.

Il a reconnu que bien que les niveaux d'action se réduisent, le pays continuera à fonctionner et que la normalité se maintiendra dans des secteurs comme l'éducation et la santé ainsi que dans d'autres activités associées à la production d'aliments et aux transports en commun.

Le ministre a précisé que les activités du secteur du tourisme ne seront pas non plus affectées afin d'assurer que Cuba soit en mesure d'accueillir les visiteurs étrangers.

Le Conseil des ministres s'est réuni hier pour prendre les mesures qu'adopteront de façon immédiate les organismes de l'Administration Centrale de l'état afin de contribuer à l'économie d'électricité au cours de la dernière quinzaine de septembre. Ces mesures pourraient être appliquées aussi, si besoin est, dans d'autres circonstances.

Les représentants de chaque organisme ont présenté les décisions prises, essentiellement, la réorganisation des horaires de travail et de certaines activités, l'ajournement de rencontres académiques, culturelles et sportives ; l'utilisation efficace du travail à distance ; des rajustements des programmes d'études, entre autres contribuant à économiser l'électricité aux heures de pointe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/201985-les-autorites-cubaines-assurent-que-les-services-essentiels-se-maintiendront-malgre-le-renforcement-du-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba